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Abstract (en)
[origin: DK496479A] A collecting well or receptacle 2 for liquid. Extending from the lower part 3 of the receptacle 2 is a riser pipe 5 having a certain
inclination relative to the horizontal. This pipe runs via a bend 6 and possibly a reduction 8 over into a vertical pipe 7, which is connected to an
essentially U-shaped pipe piece 9 with horizontal outlet 10. When the receptacle 2 is full of liquid, an additionally supplied liquid flow which is greater
than the minimum flow which can flow continuously through the unit will form a water lock in the pipe piece 9. When liquid is discharged from the
pipe piece 9 to the outlet 10, an underpressure is formed in the vertical pipe 7, which gives rise to an evacuation of the receptacle 2 with the creation
of a siphon effect. The liquid is discharged from the unit as cohesive plugs with high kinetic energy. The siphon well allows small conduits to be used
in sewerage systems without losing the necessary self- purifying capability, even if low-flush toilets are connected to the system. The siphon well can
also be used in irrigation systems and in connection with the gradual metering of liquid. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung besteht aus einem Sammelbrunnen oder -behälter (2) für Flüssigkeit. Vom Unterteil (3) des Behälters (2) verläuft eine Steigleitung
(5), die gegenüber der Waagrechten eine bestimmte Steigung aufweist. Diese Leitung verläuft über einen Krümmer (6) und eine etwaige Verjüngung
(8) in eine senkrechte Falleitung (7), die an ein hauptsächlich U-förmiges Rohr (9) mit waagrechtem Abfluß (10) angeschlossen ist. Wenn der
Behälter (2) mit Flüssigkeit gefüllt ist und weitere Flüssigkeit mit einem Durchsatz zugeführt wird, der den Mindestdurchsatz, der kontinuierlich durch
die Vorrichtung strömen kann, übersteigt, bildet sich im Rohr (9) ein Flüssigkeitsverschluß. Dadurch, daß Flüssigkeit von diesem in den Abfluß
(10) abfließt, entsteht ein Unterdruck in der senkrechten Falleitung (7), die den Behälter (2) aussaugt, wobei sich eine Hebenwirkung ergibt. Die
Flüssigkeit verläßt die Vorrichtung in Form zusammenhängender Stopfen mit großer Bewegungsenergie. Die Vorrichtung ermöglicht, daß dünne
Leitungen bei Abwassersystemen verwendet werden können, ohne daß die erforderliche Selbstreinigungsfähigkeit verloren geht, auch dann, wenn
verbrauchsarme Klosetts an die Systeme angeschlossen sind. Weitere Einsatzgebiete sind künstliche Bewässerung und chargenweise Dosierung
von Flüssigkeit.
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